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質問予定概要  

 

 

 質問日 令和５年１０月２日６番 

発 言 の 種 別 ・代 表 質 問    ・一 般 質 問  

発 言 の 要 旨 
答弁を求める者 

項    目 内         容 

１．健康寿命の延伸の取

組みについて 

・  大阪・関西万博を契機として府民の健康に対

する関心を高め、健康づくり活動の浸透につな

げてほしいと考えるが、府はどのような視点に

立って取り組んでいくのかについて問う。 

西野健康医療部長 

２．社会福祉施設等従事

者へのギフトカード配

付について 

・  前回の実績を踏まえた上で、地方創生臨時交

付金を活用した今回の取組みについて問う。 

吉田福祉部長 

３．万博におけるボラン

ティアについて 

・ ボランティア募集に向けた準備状況と募集開

始時期のめどについて、所見を問う。 

彌園万博推進局長 

４．寝屋川北部地下河川

と下水道増補幹線の進

捗状況について 

・ 寝屋川北部地下河川とそれに接続する下水道

増補幹線の進捗状況について問う。 

 

谷口都市整備部長 

５．都市計画道路千里丘

寝屋川線の今後の事業

の進め方について 

・ 都市計画道路千里丘寝屋川線の整備の意義並

びに現状及び今後の事業の進め方について問

う。           

谷口都市整備部長 

６．都市計画道路対馬江

大利線の整備 

・ 都市計画道路対馬江大利線における府整備区

間での取組みと今後の見通しについて問う。 

谷口都市整備部長 

７．寝屋二丁目・寝屋川

公園地区のまちづくり

について 

・ JR学研都市線沿線のまちづくりの動きも含め

た、寝屋二丁目・寝屋川公園地区におけるまち

づくりに係る府の取組みについて問う。 

尾花大阪都市計画

局長 

８．大阪公立大学工業高

等専門学校の跡地活用

について 

・ 跡地の活用・処分に向けた、今後の進め方に

ついて問う。 

江島府民文化部長 

 


